

## Neue Aufgaben im Jahr 2015

Auf der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 09. Dezember 2014 wurde beschlossen, dass der KRANKENPFLEGEVEREIN AUKRUG e. V. zu den Angeboten der ambulanten Pflege auch eine Tagespflegeeinrichtung in der Bargfelder Str. 10, 24613 Aukrug eröffnen wird. Die Umbauarbeiten haben zwischenzeitlich begonnen, und wir möchten gern im Sept./Okt. 2015 die Räumlichkeiten einweihen und eröffnen. Für die Anschaffungen des Inventars usw. wurde ein Arbeitskreis aus Mitarbeiterinnen und dem Vorstand gebildet, damit viele Möglichkeiten bedacht werden können. Wir suchen noch Bürger/innen, die sich ehrenamtlich in der Tagespflege engagieren möchten. Sollten Sie schon jetzt Fragen zur Tagespflege in Aukrug haben, so rufen Sie uns gern unter der Tel.-Nr. 04873 / 1000 an.

Über eine besondere Ehrung konnte sich auf der Weihnachtsfeier am 04. Dezember 2014 die stellvertretende Pflegedienstleitung Frau Wiebke Staben-Steuermann freuen: Sie feierte am 01.12.2014 ihr 10jähriges Dienstjubiläum beim KPV. Der Vorstand bedankte sich bei ihr u. a. mit einer Urkunde und einem Blumenstrauß. Durch ihren persönlichen Einsatz hat Frau Staben-Steuermann dazu beigetragen, dass der KPV auch in schwierigen Zeiten bestehen konnte. Im Rahmen des allgemeinen Jahresrückblicks konnte die Vorsitzende Magret Kaschner nur positive Ergebnisse berichten. Ein großer Dank gilt in diesem Zusammenhang der Pflegedienstleitung Kirsten Witt und dem gesamten Team für die geleistete Arbeit.

Am 18. Februar 2015 konnte der KRANKENPFLEGEVEREIN AUKRUG e. V. auf ein 30-jähriges Bestehen zurückblicken. Dieses wurde mit einer kleinen Feierstunde gewürdigt, und der Dank galt den Trägergemeinden für die jahrelange gute und förderliche Zusammenarbeit. Den Kindergarten Aukrug Padenstedt und Wasbek wurde ein Be-

triebskostenzuschuss in der Höhe von 500,00 € überreicht. Wir möchten für die Zukunft gern die Zusammenarbeit von Jung und Alt erhalten und weiter fördern.

Im neuen Jahr fand am 26.02.2015 im großen Saal der Gemeinde Aukrug das Winterfest für unsere Patienten statt. Der Zauberer «Charly» verzauberte uns mit vielen Zaubertricks. Bei reichlich Kaffee, Pförtchen und Blechkuchen, natürlich durften auch Liedbeiträge nicht fehlen, verlebten alle einen gemütlichen Nachmittag.

Am 18.03.2015 fand die ordentliche Mitgliederversammlung in Aukrug statt. Es konnte wieder ein erfolgreicher Jahresabschluss vorgestellt werden. Zusätzlich wurde der Beschluss gefasst, die Satzung mit der Erweiterung der Tagespflege zu ergänzen.

Das Frühlingsfest für die Patienten wurde am 21.05.2015 mit einem Bingo-Spielenachmittag durchgeführt. Jeder Teilnehmer erhielt ein kleines Präsent, und es wurde bei reichlich Kaffee und gespendeten Torten ein gemütlicher Nachmittag gestaltet.

In dieser Zeit sind wir sehr mit den Umbauarbeiten, den Anschaffungen und den bürokratischen Vorgaben für die



Tagespflege beschäftigt und hoffen, dass all unsere Entscheidungen zu einem positiven Ergebnis kommen und wir viele Gäste in der Tagespflege begrüßen dürfen. Es wird ein Tag der offenen Tür geplant, so dass sich alle Bürger die Einrichtung ansehen können. Der Termin wird noch bekanntgegeben.

Wir freuen uns auf unsere neuen Aufgaben und verbleiben mit herzlichen Grüßen

**der Vorstand und das Team vom KRANKENPFLEGEVEREIN AUKRUG e. V.**

